



# Union Syndicale *Solidaires* 21

Dijon, le 24 septembre,

## **2 octobre : se mobiliser par la grève malgré la prose intersyndicale**

Nous le savons, nous n'attendons plus grand chose de nos "centrales interprofessionnelles", mais quand même. **Produire un tel texte alors que la colère sociale est puissante, que les rendez-vous avec Lecornu ne donnent rien, que le mépris patronal est à son comble, c'est franchement indécent.**

**Alors oui, on va prendre notre part à la mobilisation du 2 octobre et ce par la grève** mais nous espérons très clairement que cet appel à une énième journée saute-mouton est la dernière signée par notre Union Syndicale Solidaires.

De notre côté, après l'absence du déploiement de notre matériel interprofessionnel le 18 septembre, **c'est très clairement le dernier appel perlé que nous soutiendrons par une mobilisation active.**

Nous aurions espéré un texte fort, porteur d'espoir et de perspectives calendaires assumées, mais non.

**D'ici le 2, notre organisation syndicale interprofessionnelle prendra part à la construction de la mobilisation.** Nous allons informer, nous allons tracter, nous allons coller et nous allons nous mobiliser par la grève et des actions de blocages. Mais ce que nous espérons surtout, c'est que la mobilisation déborde nos centrales syndicales, que la mobilisation déborde massivement nos syndicats, que la rue l'emporte !

N'attendons définitivement plus rien du "haut", agissons collectivement en bas ! Construisons nos propres perspectives !

**Notre syndicat relance sa « caisse de grève » pour durcir le mouvement,** vous trouverez les informations sur internet et sur nos réseaux sociaux.

**Par nos actions, dans les assemblées générales et dans la rue, construisons une mobilisation réellement porteuse d'espoir ! La colère est là, la colère est légitime, battons-nous, réellement !**

